

PARA PADRES DE HABLA HISPANA

COSAS IMPARTANTES QUE DEBE SABER

ROGANIZACIONES ESTUDIANTILES

Involucrarte en el campus ayuda a obtener experiencia, la cual agrega valor a tu carrera. También es una manera única de conocer colegas que se convierten en tus amigos. Además de lo señalado en este sitio web, Simpson tiene docenas de clubes y organizaciones en las áreas de académicos, servicio, cultura y diversidad, comunidad religiosa, media estudiantil y muchos más que se verán señalados alrededor de este sitio web.

ADMISIONES

Si pensabas que asistir a Simpson College estaba fuera de tu alcance, tenemos buenas noticias para ti.

Muchas universidades hablan acerca de hacer la universidad más asequible, pero Simpson en verdad ha hecho algo al respecto. Creamos la Promesa de Simpson la cuál cubre el costo completo de la matrícula (incluyendo a Simpson, ayuda federal y ayuda estatal) para estudiantes calificados de Iowa cuyo ingreso bruto ajustado de sus familias es de o menos de \$60.000 al año.

VIDA ESTUDIANTIL

¡Hola y bienvenido a Simpson College! Vivir en el campus en nuestras residencias estudiantiles te provee con las oportunidades gratificantes para conocer a personas de una variedad de orígenes. Te pone en el corazón de las actividades del campus con acceso cercano a clases y una oportunidad de vivir y aprender en el campus.

Las solicitudes de vivienda suelen presentarse a mediados de junio. Los correos electrónicos de asignación generalmente se envían a mediados de julio y la mudanza suele ser el último viernes de agosto. Los estudiantes de primer año viven en Kresge Hall o Barker Hall principalmente en habitaciones dobles. Los estudiantes de segundo año viven en suites o apartamentos en el campus.

CENTRO DE RECURSOS ACADEMICOS

Proporcionamos servicios de apoyo académico a todos los estudiantes de Simpson College. Para todas las carreras. Para todos los GPA. Para todos los niveles académicos y habilidades. Ya sea que esté buscando servicios de accesibilidad, ayuda para estudiar para exámenes, tutoría

en un tema específico, asesoramiento académico u orientación de investigación, nuestro equipo está aquí para ayudarle. Puede visitar el Centro de Recursos Académicos de Simpson College en la Biblioteca Dunn o consultar nuestros recursos específicos a continuación.

SERVICIOS DE APOYO ESTUDIANTIL

Los servicios de apoyo estudiantil de TRIO es un programa financiado por el gobierno federal designado a proveer apoyo académico, actividades culturales y desarrollo personal programado para colaborar con poblaciones que no tienen ayuda suficiente que con frecuencia enfrentan barreras en la educación superior: estudiantes de primera generación, de bajos ingresos y con capacidades diferentes.

DESARROLLO PROFESIONAL

Cuando estás decidiendo qué estudiar en la universidad, el equipo de desarrollo profesional de Simpson guía a los estudiantes para ayudarlos a descubrir su carrera ideal y trayectoria profesional. Nuestra oficina se compromete a ayudar a los estudiantes a tomar decisiones contemplativas e informadas sobre sus caminos futuros.

En su primer año en Simpson, se anima a los estudiantes a reunirse con nuestro equipo para empezar a reflexionar sobre sus valores y visualizar su vida ideal después de la universidad. Durante estas reuniones, nos sumergimos en cómo su plan de estudio (carrera) puede alinearse con carreras potenciales de interés después de la graduación. Después de solidificar sus metas principales y profesionales, animamos a los estudiantes a adquirir experiencia práctica durante su viaje de desarrollo profesional.

A lo largo de su tiempo en Simpson, los estudiantes pueden participar en talleres gratuitos, eventos y oportunidades de establecer contactos con los empleadores. Los estudiantes también pueden inscribirse en cursos de desarrollo profesional que se enfocan en encontrar su trayectoria profesional y obtener pasantías en Iowa y en todo el país.

SERVICIOS MEDICOS

Los servicios médicos gratuitos están disponibles en el campus de lunes a viernes de 9 am a 3 pm solo con cita previa. Los servicios de salud están ubicados en el 2º piso del Kent Campus Center. Los estudiantes pueden agenda una cita enviando un correo electrónico a healthservices@simpson.edu o llamando al 515-961-1604.

Servicios ofrecidos:

- Servicios de primeros auxilios de emergencia.

- Evaluación de enfermedades y lesiones.
- Referencia médica y cita a proveedores de atención médica apropiados (especialistas, dentistas, vacunas, etc. a cargo del estudiante).
- Medicamentos de venta libre y suministros médicos básicos sin costo alguno. Incluye acetaminofén, ibuprofeno, alivio de los síntomas del resfriado, pastillas para la garganta, pastillas para la tos, ungüento antibiótico, vendas, termómetros desechables, etc.
- Algunos medicamentos recetados pueden pedirse en Servicios Médicos [Health Services] y recogerse en la farmacia local a través del seguro del estudiante o el costo de bolsa propia.
- Equipo médico sin costo: muletas, cabestrillos, vendajes, bolsas de hielo, etc.
- Pruebas gratuitas: estreptococo, mono, orina, glucosa en sangre, embarazo, COVID-19.
- Anticonceptivos de emergencia ofrecida a una tasa con descuento de \$15.
- Inyecciones continuas de control de embarazo como Depo.
- **No se administran vacunas antialérgicas en los Servicios Médicos [Health Services].**

SERVICIOS DE ASESORAMIENTO

Todos los estudiantes de Simpson tienen acceso a asesoramiento de salud mental gratuito en el campus. Estos servicios son confidenciales y no divulgamos la participación de un estudiante en nuestro programa, a menos que el estudiante nos lo solicite. La única excepción es si el estudiante expresa querer hacerse daño a sí mismo o a otros. Si los estudiantes necesitan un apoyo más intenso del que podemos ofrecer, también tenemos varios recursos comunitarios con los que podemos conectar al estudiante. No tenemos un límite en la cantidad de sesiones a las que puede asistir un estudiante, pero la mayoría de los estudiantes (89%) nos ven durante 5 sesiones o menos.

La consejería no se limita solo a la salud mental. También ofrecemos apoyo para estudiantes que luchan con el sueño, el perfeccionismo, extrañar a la familia y más. La transición a la universidad afecta a todos los estudiantes de manera diferente y estamos aquí para ayudar al estudiante a navegar ese cambio. Para algunos estudiantes, la transición es fácil, y para otros tiene un costo mayor. Anime a su estudiante a comunicarse si tiene dificultades, incluso si no piensan que sea tan severo para ver a un terapeuta. No los compare con otros estudiantes o sus hermanos si su reacción a la transición es diferente. Su apoyo y sus palabras son importantes y pueden ser la fuerza impulsora que los lleve a través de nuestras puertas.

DERECHOS DE ESTUDIANTES Y PADRES PARA OBTENER INFORMACION

FERPA significa Ley de Privacidad y Derechos Educativos de la Familia. Esta es una ley que otorga a los estudiantes el derecho a inspeccionar y revisar su registro educativo, el derecho a solicitar una modificación de su registro y el derecho a dar su consentimiento para la divulgación de su información de identificación personal contenida en su registro educativo estudiantil a un tercero (incluidos los padres). El estudiante tiene la opción de notificar a la

oficina de registro de una persona o personas a las que desea permitir el acceso a su información de su registro educativo. La notificación se debe hacer por escrito, y tenemos un formulario que el estudiante puede llenar e indicar qué información se puede compartir de su registro. El estudiante puede agregar o eliminar personas para que no tengan acceso a su información educativa en cualquier momento. La política completa de FERPA se puede encontrar en el sitio web de Simpson.

ACTIVIDADES DEPORTIVAS & SIMPSON FITNESS

Las Actividades Deportivas y Simpson Fitness son programas que pueden ofrecer oportunidades de recreación y acondicionamiento físico a los estudiantes, el personal y la facultad. Estas actividades aseguran que los participantes tengan una experiencia significativa y relevante mientras participan en ambientes de vida activos fuera del aula. Estas experiencias pueden proporcionar habilidades de la vida real que se pueden aplicar en las prácticas diarias. Las Actividades Deportivas y Simpson Fitness brindan oportunidades para contactos sociales y el desarrollo de relaciones duraderas. Proporcionan recreación para las personas, independientemente de su habilidad o experiencia. Regístrese para Actividades Deportivas en www.imleagues.com, siga a Actividades Deportivas y Simpson Fitness en sus sitios de redes sociales. También ofrecemos servicio de préstamo de equipos para eventos especiales de grupos.